



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 2-7, HARUOKA, 1CHOUME CHIKUSA-KU, NAGOYA, 464-0848 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2018 / 2019)

国 際 会 長 「私たちは変えられる」
 アジア太平洋地域会長 「アクション！」
 西 日 本 区 理 事 「未来に残すべきものを守り育てる」
 中 部 部 長 「ワイズ総活躍中部」
 名古屋クラブ会長 「クラブライフで平和を広めよう」

2018 ~ 2019 6月号 (No866)

6月例会プログラム

と き: 2019年6月11日(火) 7:00p.m. ~ 8:30p.m.
 と ころ: 名古屋 YMCA

司 会 川口 恵さん
 開会宣言 会 長 深谷 聡君
 ワイズソング
 聖書朗読・祈祷 河部 薫君
 食 事
 プログラム
 2018-19年度の評価・反省会
 ハッピーバースディ
 ドライバースピーチ 塩田 保君
 YMCAの歌
 閉会宣言 会 長 深谷 聡君

第 2 例 会

と き: 2019年6月18日(火) 7:00p.m. ~ 8:00p.m.
 と ころ: 名古屋 YMCA
 プログラム: 第一例会プログラム その他

7月号 原稿担当者

巻頭言 深谷 聡君 6月第一例会レポート 義井裕子さん

会 長 深谷 聡 書 記 鈴木(貞) 川本
 副 会 長 平野 実郎 会 計 川口 塩田
 プリテン 平野 久保田

おっちょこちょいのすゝめ

平野 実郎

今あるのは、今を生きる者の為だけではなく、未来の人たちからの預かりものだと言った事がある。だから今を良くして次につなげるのが肝心である。今のワイズはどうなんだろう？ワイズメンズクラブの将来はどうなるのだろうか？ドラえもんが誕生した22世紀も活動しているのだろうか？5月の例会で名古屋クラブの将来を語り合った。それを踏まえクラブ全体ではなく個人の視点で考えてみた。私が入会したのは27歳のときで、毎月集い語らう事が愉しみでもあった。しかし、そうなるまで入会して10年以上かかった記憶がある。例会に出たり出なかったり存在感も無く、自分の位置が全く分からず、ただ出席だけの会員だった。いつ辞めてもおかしくない私がワイズを楽しむようになったのは、久保田メンと京都パレスクラブの周年例会に出席したのがきっかけで、ワイズメンズクラブの活動が劇的に変わり、本当にワイズライフが楽しくなった。私は、おっちょこちょいで何にでも興味を持ち、色々な所に顔を出し遊び場として楽しんだ。個々の性格にもよるが、自ら進んで出かけ楽しみを見つけ、主要な役を務めるのも大切なことだと思ふ。

クラブ内外に名物的な人物もいて、尊敬をして目標としてそういう方々に多く影響を受けた。会員数は減ったとはいえ現在も影響力のある方が多いのもワイズメンズクラブです。クラブ・地域・エリア・世界と広がって行きます。楽しさを見つけましょう。おっちょこちょいとして20代、30代、40代とワイズを過ごしてきましたが、齢五十を過ぎ天命を知らず、未だ迷ってばかりいるが、ワイズの楽しさを理解しあえるクラブにしたい。

5月クラブ出席		B	F	5月個人出席								
在籍	18名	切手	102pt	小尾	○	谷川	○				チャリティウォーク (3/30)	河部、相馬、義井、川本(寄付金参加)
第1例会	15名	5月	現金 3000pt	川口	○	中村	○				DBC交流会 (4/24~25)	河部、相馬、谷川、深谷、義井
メネット	0名			川本	◎	西村	○					とやまクラブチャーターナイト (5/11)
ゲスト・ピジター	0名		小計 3102pt	河部	○	平野	◎				CS事業・潮干狩り (5/18)	南山寮15名 中央有鄰学院13名
第2例会	8名	累計 7~5月	切手 818pt	木本	○	広瀬	◎					メ
メネット	0名			久保田	○	深谷	◎				メネット	平野
ゲスト	0名		現金21500pt	塩田	◎	義井	○				コメント	平野智大・敦士
メーキャップ	0名			鈴木(貞)	○	渡辺	◎					
出席率	88.9%		合計22318pt	鈴木(学)	○							
				相馬	◎							○第1 ○第2 ◎第1・第2 Mメーキャップ

■ ■ ■ 第 1 例会レポート ■ ■ ■

と き 2019年5月14日(火)
と ころ 名古屋 YMCA 5階チャペル

5月第一例会は「名古屋クラブ将来構想を語る会」という内容で行われた。「いかに会員数を増やすか」を論点とし、現在の名古屋クラブの課題や今後の会員数増強への提案など、渡辺メンが4月第二例会後に作成した資料を基に、活発な意見交換がなされた。西村メンから、卓話などで満足感が与えられていないのでは、雰囲気や堅いのかも、という意見があり、自身も入会時はメリットに比べて会費負担が大きかったという意見があった。義井メンから、若い方が入会しやすいように会費を安くしてはどうか、という意見があったが、以前同様の策を施した際は効果がなかったとの報告があった。河部メンからは、会費額だけの問題ではなく、価値観を共有でき、参加することに喜びや情熱を見出せるような

場をワイズが提供することが大切であるとの意見があった。川本メンからは、ここ2年ほどの卓話のレベルが高くなっているという意見があった。まずYMCAのプログラムに誘ってYMCAについて知って頂き、その後でYMCAを支援するワイズに誘うという順序が望ましいとのことだった。渡辺メンからは、小尾メンの潮干狩りや谷川メンの食事提供のように、各々テーマを持つと活動が広がり、新入会者にもワイズでやりたいテーマをもって活動して頂くことがよいという意見があった。小尾メンからは、自分の好きなプログラムしか参加しないのは不満で、ワイズメンの義務として、名古屋ワイズが関わる活動に参加すべきだという意見があった。

本日話し合われたことが、今後のクラブ活動に反映され、会員数増につながることを祈り、第一例会は閉会となった。
(広瀬謙一)

.....

とやまワイズメンズクラブ国際協会加盟認証状伝達式

10年余り前に、中部から「富山ワイズメンズクラブ」が消え、淋しい思いをしたことがあって、とやまクラブが再出発されることになり、心からうれしく思ったことでした。

5月11日(土)午後4時から自遊館ホールでワイズメンの国際協会加盟認証状伝達式が行われた。司会はスポンサークラブの金沢クラブ会長幸正一誠さんがつとめられた。チャーターメンバー入場、開会宣言・点鐘、聖書朗読・祈祷、そしてワイズソングと淡々と進められ、また、加盟認証状伝達、クラブパナーの披露、メン

バー紹介に続きワイズバッジの装着、清水淳会長の決意表明があり、富山YMCA水野績理事長を初め、4人の方々からの祝辞があった。閉会宣言・点鐘のあと、懇親会が開かれ、豊かな漁場の富山湾の故が、おいしい海産物の多い料理を堪能した。チャーターメンバー19名、東日本区から9名、名古屋クラブ10名を含め、西日本区から70名余り、全体で114名の楽しい交わりができ、祝福された時が与えられた。

チャーターメンバーには、富山YMCA理事長を初め、元・前・現富山YMCA総主事、前YMCA同盟総主事の島田茂さん等、YMCA関係者が多くおられた。また元富山ワイズメンズクラブのメンバーで、中部部長もされた菅原美穂子さんもメンバーに加わっておられ、旧交を温めることができた。

2日目のエクスカージョンはクルージングで、運河から富山湾に入るコースで、パナマ運河のように、2メートル半の水位差を閘門で調整し、富山湾に入るという経験であった。その後、北前船の港町として栄えた岩瀬地区の北前船廻船問屋や旧家の街並みを散策し、それぞれ帰途についた。
(西村 清)



<p>会計より 会費納入 のお願い</p>	<p>会費は月額7,000円、年額84,000円です。特別メネット会員は年額24,000円です)できるだけ6ヶ月分42,000円を7月と1月に納入して下さるよう、お願いします。(3ヶ月分ずつ納入される方は7月、10月、1月、4月に納入して下さい) ゆうちょ銀行 記号12120 番号82306781 なまえ ナゴヤワイズメンズクラブ</p>
-------------------------------	--



Menettes of Nagoya Y's Men's Club

今月の聖句

『主イエスが、シモンペトロに「沖に漕ぎ出して網を降ろし、漁をしない」と言われた。』

ルカによる福音書 5章 4節

西村 清

イエス・キリストがガリラヤ湖畔で、キリストの話を聞こうとして集まって来た人々に話し始められた。神の言葉を聞こうとして、群衆がその周りに押し寄せて来た」と記されています。ペトロなどが一晩中漁をしたが、何もとれなくて、網を洗っていた時でした。キリストはペトロの舟ののって、湖から陸にいる人々に向かって話されたのです。話し終えたイエスはペトロに沖へ漕ぎ出し、網を降ろしてみなさいと言われた。

漁のプロである自分が夜通し働いても収穫はなかった。もう疲れ果て、漕ぐ力もない。「今さら沖に漕ぎ出してどうする！」という気持ちではなかったかと思うのです。確

かにペトロにとっては意外な言葉だったかもしれません。しかし主イエスは今こそ、この呼びかけがペトロには必要だと思われたからではないでしょうか。神のみ言葉は時として唐突に思われるものです。

しかしペトロは「お言葉ですから」と言って沖に漕ぎ出し、網を下ろします。すると網が裂けるほど大漁でした。この「お言葉ですから」という所をギリシャ語原典で見ますと、「あなたの言葉」だけをたよりに、あなたの言葉に基づいて、あるいはあなたの言葉に賭けて、という意味で、あなたの語った言葉にわたしは賭ける、という意味になります。

ペトロは自分の経験や常識を越えて、イエスの言葉に従ったのです。私たちもいろいろな事に突き当たって決断を迫られる時、これまでの経験や常識に左右されるものです。しかし勇気をもって「沖へ漕ぎ出す」時、そこに道が開かれるのです。思い切ってチャレンジする時、大漁の群れに出くわすことになるのではないのでしょうか。



2019-2020年度 名古屋クラブ役員（案）

役職	氏名	役職	氏名	役職	氏名
会長	深谷 聡	ファンド	塩田 保	メネット連絡員	深谷 聡
副会長	平野 実郎	〃	川口 恵	連絡主事	広瀬 謙一
書記	川本 龍資	国際・交流	鈴木 学	メール委員	川本 龍資
〃	渡辺 真悟	〃	相馬 静香	〃	鈴木 貞祥
会計	川口 恵	〃	小尾 雅彦	直前会長	谷川 修
〃	塩田 保	プリテン	久保田 啓	HP担当	平野 実郎
Yサ・ユース	谷川 修	〃	平野 実郎	中部Yサ・ユース 事業主査	谷川 修
〃	義井 裕子	クラブサービス	相馬 静香	ワイズ起こし運動委員	谷川 修
〃	渡辺 真悟	〃	西村 清	〃	河部 薫
EMC	河部 薫	〃	河部 薫		
〃	中村 隆	文献保存	西村 清		
	鈴木 学	〃	久保田 啓		
地域奉仕・環境	小尾 雅彦	〃	中村 隆		
〃	鈴木 貞祥	幹事	木本 精之助		
	義井 裕子	〃	西村 清		